WENGERPLATTNER

Mitteilung des provisorischen Sachwalters der **Mopac modern packaging AG** an die Gläubiger und die Medien

Erfreuliche Entwicklung bei der Mopac modern packaging AG: Weiterhin volle Auftragsbücher und neue Finanzierung

Bern, 23. April 2015. Die Mopac modern packaging AG ("Mopac"), welche sich seit dem 30. März 2015 in provisorischer Nachlassstundung befindet, hat heute mit Zustimmung des provisorischen Sachwalters, Herrn Dr. Fritz Rothenbühler, einen neuen Kreditvertrag mit der Bank abgeschlossen. Dieser erlaubt es der Mopac, ihre Geschäftstätigkeit unter Aufsicht des prov. Sachwalters normal weiterzuführen und die auch im Lichte der aktuellen Wechselkurssituation notwendigen Sanierungs- sowie Optimierungsmassnahmen zügig umzusetzen.

Die Auftragslage von Mopac hat sich weiterhin gut entwickelt. Sowohl das Werk in Wasen als auch dasjenige in Eriswil laufen auf voller Kapazität. Die Rohstoffversorgung und die Belieferung der Kunden sind sichergestellt.

Für weitere Informationen

- Website des provisorischen Sachwalters: www.sachwalter-mopac.ch
- Dr. Fritz Rothenbühler, Wenger Plattner Rechtsanwälte, Telefon 031 357 00 00